



## GABINETE DE SEGURIDAD

# Acuerdan acabar con extorsión

MANUEL COSME

**La jefa de Gobierno propuso, junto a los alcaldes, avanzar en la construcción de una policía metropolitana**

**E**l combate a la extorsión es uno de los temas a abordar durante la próxima reunión de Cabildo de la Ciudad de México, a fin de que alcaldes y funcionarios construyan una estrategia contra este delito, anunció ayer Clara Brugada Molina, jefa de gobierno local.

La funcionaria instaló el Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia de la capital y en la que también habló de formar, junto con el Estado de México, una policía metropolitana que actúe en las franjas limítrofes entre las dos entidades.

Funcionarios y los alcaldes capitalinos participaron en la reunión, con excepción de Octavio Rivero y Circe Camacho, titulares de Milpa y Alta y Xochimilco, respectivamente, quienes, se dio a conocer, estaban en la atención a la emergencia generada por la tormenta registrada el domingo pasado.

El combate a la extorsión, comentó la mandataria, es una demanda diaria de los ciudadanos, pero el Congreso de la Unión tiene atorada la iniciativa para agravar ese delito y eso, precisó, no ayuda a fortalecer justamente las estrategias que el gobierno capitalino diseñe.

“Independientemente de esto, es de-



cir, del tiempo que se lleve lograr este tema, tenemos que ponernos de acuerdo para que la Ciudad de México, como el gran objetivo que nos propongamos, sea una ciudad libre de extorsión, y todos sabemos dónde está la extorsión y todos sabemos a quienes le están afectando", señaló Brugada Molina.

En cuanto a la creación de una policía metropolitana, la jefa de gobierno local encargó con carácter de urgente a Alejandro Encinas y Pablo Vázquez, secretarios de Planeación y Ordenamiento Territorial y de Seguridad Ciudadana, respectivamente, a avanzar en la construcción de una corporación nueva para el Valle de México, lo cual implicará recursos de la capital y mexiquenses.

También se manifestó a favor de tener como prioridad trabajar para la seguridad de las mujeres.

los de seguridad, a dar iluminación a las calles, porque una avenida iluminada es más segura y a proporcionar los servicios necesarios a la población, como poda de árboles y tener caminos con seguridad,

A su vez, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez,

Camacho, aprovechó la instalación del gabinete para presentar a los nuevos integrantes de su equipo, empezó por María del Rosario Novoa Peniche, subsecretaria de Desarrollo Institucional; Elpidio de la Cruz Contreras, subsecretario de Operación Policial; Raymundo

Sumano Salazar, subsecretario de Control de Tránsito; mientras que a Hermenegildo Lugo Lara lo ratificaron al frente de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial.

El jefe de la policía capitalina dio a conocer después los resultados de la estrategia de seguridad en sus cuatro aspectos, que llevó a la desarticulación de 295 células, más de dos mil 700 detenidos de distintas bandas generadoras de violencia; y la administración inició con un promedio diario de cuatro delitos y ahora el registro es de 2.4 delitos por día.

En su oportunidad, Ulises Lara López, encargado del despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, reportó, como si estuviera en una sesión normal de gabinete, que el domingo el personal de la institución dio inicio a 378 carpetas de investigación y hubo 46 puestas a disposición por delitos de alto impacto; y afirmó que en 2018 había el registro 3.9 homicidios diarios y ahora son 2.2.

Finalmente, de los alcaldes asistentes, le dieron voz a Evelyn Parra, Mauricio Tabe y Nancy Núñez, alcaldes de Venustiano Carranza, Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, respectivamente.

**CLARA BRUGADA**

JEFA DE GOBIERNO

*“Quiero convocar a las alcaldías a que participen en el Gabinete central una vez cada mes, para que toquemos más a fondo el tema de cada alcaldía”*

NADYA MURILLO



**Ayer funcionarios** y alcaldes capitalinos participaron en la primera reunión de seguridad